

# Für Spiekeroog alles gegeben

## Schlagball-Legende Henning Muncke

**Spiekeroog** – Ende Juli/Anfang August kriegt Henning Muncke immer noch eine Gänsehaut, wenn er an Spiekeroog denkt. Das Schlagball-Wochenende steht an, und der 43-Jährige wird in seinem Büro in Heidelberg sitzen. Mit den Gedanken ist der Star vergangener Tage natürlich nach wie vor auf der Insel, zumal er noch einen guten Teil der heute Aktiven kennt.

### Was macht eigentlich?

Henning Muncke aus Gorchheimertal an der Weinstraße kam schon als kleiner Junge zusammen mit seinen Eltern auf die Insel. Mit 16 stand er zum ersten Mal in der Herren-Mannschaft beim Höhepunkt des Jahres, dem Inselvergleich mit Langeoog. "Ich habe noch mit Halu Wiethorn, Uli Bauer und Reinhard Popken in einer Mannschaft gespielt", erinnert sich Henning Muncke an frühere Tage. Viele Jahre war er auch Kapitän der Grün-Weißen. Nie vergessen wird er jenen Wettkampf, als er bei der Wahl, wer zuerst im Feld steht und wer zuerst schlägt die Keule so fest in den Händen hielt, dass ein Langeooger beim Versuch des Wegschlagens das Holz zerbrach. Sportlich fällt die Bilanz von Henning Muncke eher nüchtern aus: "Ich habe die mageren Spiekerooger Jahre mitgemacht", sagt der kühle Taktiker im Sand. Erinnern kann er sich nur an einen Sieg, 1992 vor heimischem Publikum. "Das waren die Jahre, in denen die Langeooger mit ihren Handball-Assen überlegen waren", so Henning Muncke, der immer ein fairer Sportler war. Neben dem Schlagball stand er auch regelmäßig im Volleyball-Team der Spiekerooger, in dem es in den 80er und 90er Jahren weitaus mehr Siege zu feiern gab.

Der Langeoog-Wettkampf war und ist natürlich der Saisonhöhepunkt der Aktiven. Aber: "Der Sport war das Eingangstor für die Freundschaften", sagt Henning Muncke. Spiekeroog, das war für die meisten Schlagballer eine dreiwöchige Party, die mit einem enthusiastischen Empfang am Hafen anfang und ei-

nem tränenreichen Verabschieden am Schiff aufhörte. Viele Jahre hat der Gorchheimertaler private Kontakte zu Spiekeroog-Gästen auch in seiner Heimat gepflegt, allen voran zu Thomas Wobbe, Thomas Henrichs, Markus Lensing und Torsten Kusch. Heute lebt und arbeitet Henning Muncke in Heidelberg. Der Bau-



### Trug bei 17 Insel-Vergleichen das grüne Trikot: H. Muncke

ingenieur hat sich inzwischen selbstständig gemacht. In seinem Büro werden statische Berechnungen für Hochbauten gemacht. Vor allem die Sanierung von Altbauten – in Heidelberg ein ewig aktuelles Thema – ist ein Schwerpunkt seiner Arbeit. Der Bauingenieur liebt an seinem Beruf, dass er nicht nur vor dem Computer sitzt sondern selbst auch auf die Baustelle rausfährt und vor Ort ist. Seit sechs Jahren ist Henning Muncke mit Ehefrau Christine verheiratet, Tochter Carina ist mittlerweile vier Jahre alt. Was liegt da näher als ein Familienurlaub auf Spiekeroog? "Das Problem ist, dass ich im Sommer alle meine alten Freunde treffen würde und meine Frau kaum jemanden kennt", sagt der Wahl-Heidelberger. Deshalb zieht er im Augenblick eher eine Visite in der Vor- und Nachsaison vor, wenn der Vater ganz für die Familie da sein kann.

Sportlich muss Henning Muncke schon seit einigen Jahren kürzer treten. Sieben mal hat sich der frühere Volleyball-Landesligaspieler die Schulter ausgekugelt. Ende vergangenen Jahres ließ sich der Spiekeroog-Fan bei einem Heidelberger Spezialisten operieren. Mittlerweile ist er wieder im Aufbautraining. Am Montag steht das kurze Zeit im Hintergrund. Dann wird den Grün-Weißen die Daumen gedrückt. **Hartmut Brings**

## Die Spiekerooger Kurklinik, in der kranke, belastete Kinder und Jugendliche



**sich Wohlfühlen, mit anderen Spaß haben, vom Alltag abschalten, neue Erfahrungen machen, in „guten Händen“ gesund werden.**

Sprechen Sie uns an, wenn Ihr Kind unter Infekten, Asthma, Neurodermitis, Übergewicht, Untergewicht, ADS/ADHS oder Haltungsschwäche leidet.

Kuren für Kinder und Jugendliche werden von allen Krankenkassen finanziert und sind zuzahlungsfrei.

Sie erreichen uns

telefonisch unter: 04976/91020

per eMail:

kkhstranddistel@aol.com

per Post:

Vorsorge- und Rehabilitationsklinik für Kinder und Jugendliche „Stranddistel“, Westerloog 9, 26474 Spiekeroog.

Informationen gibt es unter: [www.kinderklinik-stranddistel.de](http://www.kinderklinik-stranddistel.de)

**Ab sofort frei:**  
Hausmeister-Zivi-Stelle



## Alles unter einem Dach!

- \* Obst und Gemüse
- \* Molkereiprodukte
- \* Lebensmittel
- \* Tiefkühlkost
- \* Frischfleisch
- \* Getränkemarkt
- \* Drogerie-Abteilung
- \* Haushaltswaren
- \* Zeitschriften / Bücher
- \* Brot und Backwaren

Unsere Öffnungszeiten: Mo bis Fr 8 - 18 Uhr

Sa 8 - 14 Uhr

(frische Brötchen schon ab 7 Uhr)

sonntags 8-12 Uhr

# frischemarkt

Inhaber: B. Bruns

## Spiekeroog

Westerloog 5 / Ecke Melksetz

Telefon: 415, Fax: 236